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暂定项目表^项國3 8 

4 0漸 8 0

开始进行关于围际经奔舍 

作促进发展的全球性谈判

在1 9 8 5年纪念联合围成立四十周年 

发展和国际经济合作

1 9 8 4年6月1 1曰
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谨向阐下转《巴拿马共巧国总统兼联合圍大会第互十八届会议主席豪尔赫，伊 

留埃卡先生阁下给参与最近在论敦举行的第十次经济问题首脑会议的国家或政府昔 

脑的信。

谨将上述信件全文作为帮定项目表项目3 8、4 0如8 0的大会文件嚴发。

代表团临时代办 

副常驻代表 

某昂纳多.卡姆（签室
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附件

1984年6月7日巴拿马共巧围总统 

给参与1984年6月7回至9日在
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伦敦举行巧经济间题首脑会议的围家 

或政府首脑的信

大不巧颠及北爱尔兰联合王围首相 

玛格丽特.撒切尔阐下

加拿大总理

皮埃尔，埃利奥特.特鲁多阁下 

法園总统

弗朗索巧.密特朗阁下

意大利总理

贝蒂诺，竞拉充西簡下

曰本首相 

申曾根康站阐下

德意志联邦共如園总理 

赫尔穆特.竞尔闺下

美利坚合众国慧统 

罗纳德^里根阐下

阐下们：

谨写信给各位阐下，祝贺你们第十次首脑会议成功，并希望保们在重要的审议
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申紧急作巧决定，化减较短期巧问题，罔时在世界一缀上进巧有靈大政浩意义的谈 

判，化保证園际经济，特别是发展中園家的经济，公正稀平衝的发展。

投拿马位于粒了美洲巧申知。我喊巴伞马共敌園巧总统的身分，同巧根廷、民 

西、哥伦比班、墨西哥、秘魯和委巧瑞拉等留轉总统~~样绘阁下们，屯个主娶工业 

化園家巧政淮领导，写~-封极为重要的信。我同时指出，你们的工作必须考虑到 

1 9 8 4年1月1 3目拉了美剝经济会议宣布的《基多宣言巧行动纲领》骑豐#性。 

我很荣幸，是该宣言的签署者之"

从严重称逐渐恶化的社会巧经济状况就可臥看到拉下美洲的局势，政治和制度 

不稳定的害实清楚地反映出这个局势。

拉了美洲的财政需嬰极为严重，使傳该区域各園人民的收入和生活水平大大降 

低，特别是收入最化的睐层。下列各点清楚描述了这种情况；

化）198〇 -- 1983年期间，该区域毎人的生产总价漓低了巧分之1 1 ；

做失业率渐就业不足率包增至1 9 4 5年獻来最高的水平；

时世界上最严豐的通货膨胀压力有增无痛。

尽管1982…1983年的资本净收入大福度减少，外债数字却趙过3,100亿 

美元。换甸话说，趙过该区域每年输出的商蟲的价值五倍。

应指出这些债务的偿巧吸取了大都分从出口而赚到的外汇。举今例，在1983 

年这些债务的利息就超巧化口价值的巧分之日0。 同'"-年4就利怠巧利润，拉了 

美渊调拨了 3 1 0亿美元，远实际上縷于该地区園民生产总僮骑巧分之3, 97,邸 

拉了美洲净存款的巧分之5 0左在。

总的来说，该匡域的国家转移巧围外的资源化其所收到的多，它们不得不这样 

做，因而必須减少捕于满足人民基本需要的资源巧数覺。
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该孩域所面对的挑战不仅是降低通货膨胀，更電要的是促进各園的全面发豁 
财使嚴正利用各屬经济内郁巧潜力，同时更有活力祗有选择性趣向外发暴。麗无 
疑问，这项社会巧经济《凑寧业必须得到国际社会的紧急支持，但考虑到，这项審 
业的主嬰责任是由全体控了藥洲園裝负捏的。

拉了美淵要进行全面发暖，无疑必须有效解决懲逊外债的问祗巧当煎情况下， 
这个问题是该区域的社会巧综济条件目盛恶化的主娶原齒。

就外债巧题肅新进行谈判的时鶴任何国家都不应该将其围案收入窜连翌危及 
稳定社会发展的地歩。必须避免社会经济发展的怠退，更不应该使得欠债圈遭受 
制度病社会不稳定的危险，逆不但影响其还债的能力还会造成规模空前的动现。

作为联合園大会第置十八屆会议的主席化巧念联合画成立四十周伞筹备委巧会 
虫席，我深信阐下们进行审议化将考慮到大会通过第34/1 38号决议抵动机；
该项决议决定就促进发展的窗际经济合作凑开谈判，并包括基本产蟲、能源、资易、 
《暖、货巧巧金融等方面的靈娶事项。

这样做，回答了围瞭社会，特别是发展申園索极为捏的问题齒为在设立新 
的围际经济秩序方面缺乏具体进展。

隨着时间的过去爲势逐渐恶化，在圍陈巧会为棘助非淵、拉7美渊热亚洲围 
家促进发暴的努力而采取的巧施方面所举行的園际讨论会漸会议迄今还没有取得重 
嬰的进展。

全世界在最近互年内经历的严重经济危机，对大部分的发展申国家造成严重的 

后果，％十韦国集巧巧部长在《布宜诺斯艾利斯觀領》内也提出这…点。国内生 

产慧顯停滞、欠债问题、义换条件巧恶化、无法巧优惠条件取得资金、日益誓遍的 

保护主义所造成的损寧、園际上缺乏流动资金等现象使得许多这垫国家的经济巧社 

会局势横为恶劣。
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慶此，我应该象在大会上~^样^~^^再强调，这种情况加添了面腹失业、饥饿、营 

养不足衙卫生问题的最穷園家巧困潘，如果这些情况持续下去的话，经济危机的社 

会后采可能给许多这些園家带来无法计算的政冶灾浩，秋致影响国际租平与安全， 

巧巧信巧强调这一点是对的。

这些事实证明有迫初需嬰完成第置十八届大会在阁下们的国.家巧卓越代表巧极 

参与下展开的过程。这些努力旨在通过棘议巧究斬據定灵活和实际的程序款便能 

够在联合国范围内展开全球性谈判。

我相信请各位阐下有利考應召开新巧高级南化对话的提意臥推动企绿巧谈判是 

符合旧金山宪章巧原則祐宗旨巧，何况发展中国家的国家或鼓府赏脑曾表示有兴趣。

为了庆祝联合園成立搜卡周年，开巧举行新的南化首脑会议巧道路秋满足国际 

社会对你伯在伦敦举行的会议所怀的期望，这对金人美是最鹽有希望的举动。

我再次衷记祝巧阐下们工作成功，并顺致最崇高巧敬意。

联合圍大会第艺十八届会议主席 

芭拿巧共和園总统 

豪尔赫，伊留埃卡


